



De GROS BOUMS

et des couleurs vives

« Pourquoi notre Père céleste ne fait-il pas taire les grands bruits ? », demande Charlotte.

Par Heather Sullivan
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire se passe aux États-Unis.

Charlotte déteste les grands bruits ! Elle n'aime pas la façon dont les sons résonnent dans ses oreilles ou font de l'écho dans sa tête. Même lorsqu'elle se sait en sécurité, elle est toujours tendue quand elle entend des bruits de voitures, les acclamations d'une foule ou des battements de tambour.

Et Charlotte n'aime *vraiment* pas les feux d'artifice !

Sa famille a essayé beaucoup de moyens pour la réconforter lorsque de grands bruits se font entendre. Papa lui a acheté des protège-oreilles spéciaux qui diminuent le bruit. Quand il y a du tonnerre, elle se blottit contre maman sous les couvertures. Aussi, Charlotte prie pour ne pas avoir peur.

Toutes ces choses l'aident, mais elle a toujours peur des grands bruits.

« Nous allons voir un feu d'artifice spécial au parc ce soir », dit maman. « Tu veux venir ? »

Charlotte fronce les sourcils. « Mais les feux d'artifice sont si bruyants. »

« Maintenant que tu es plus grande, les feux d'artifice te plairont peut-être davantage », dit maman. « Tous tes amis seront là. Nous pouvons même prendre tes protège-oreilles spéciaux. Tu penses que tu pourrais essayer ? »

Charlotte soupire. « D'accord. Je vais essayer. »

L'activité du spectacle de feux d'artifice au parc commence parfaitement. Charlotte et ses amis courent sur l'herbe, partagent des friandises et jouent à des jeux. Peu après, le ciel s'assombrit. Charlotte s'assoit et met ses protège-oreilles en regardant nerveusement le ciel.

BOUM ! BOUM ! CRAC !

Le cœur de Charlotte se met à battre plus vite et sa poitrine se serre. Elle se lève d'un bond et essaie de s'éloigner du vacarme.

Maman court après Charlotte et la prend dans ses bras. Elles se rassoient et maman la serre contre elle. Charlotte a le visage baigné de larmes.

« Je suis désolée que tu aies eu peur », dit maman. « Je suis là. Concentrons-nous sur les couleurs pour ne pas trop faire attention au son. Qu'est-ce que tu vois ? »

Charlotte prend une profonde inspiration. « Je

vois des couleurs or, rouge et vert. »

« Maintenant, sers-toi de ton nez », dit maman. « Qu'est-ce que tu sens ? »

« Je sens la fumée et l'herbe », dit Charlotte. « Et du pop-corn ! »

« Quels sont les autres sens que tu peux utiliser en ce moment ? »

Charlotte ferme les yeux. « Je sens des secousses. Lorsque les feux d'artifice explosent, je sens les tremblements dans ma poitrine. »

« Est-ce que tu perçois une saveur ? », demande maman.

Charlotte tire la langue. « Je ne peux pas goûter les feux d'artifice. » Elle rit.

Tout cela éveille la curiosité de Charlotte.

Comment fait-on les différentes couleurs ? se demande-t-elle. Pourquoi les feux d'artifice explosent-ils ? Comment fait-on les différentes formes ? Les feux d'artifice ne lui semblent plus aussi effrayants.

« Maman, les feux d'artifice sont incroyables ! », dit Charlotte.

Ce soir-là, alors que maman la borde dans son lit, Charlotte demande : « Pourquoi notre Père céleste ne répond-il pas à mes prières lorsque je lui demande de faire taire les grands bruits ? »

Maman réfléchit un instant. « Notre Père céleste n'enlève pas toujours les choses effrayantes », dit-elle. « Mais parfois, il nous aide à voir les choses d'une manière différente ou nous envoie des personnes qui nous réconfortent. »

« C'est comme ça qu'il m'a aidée ce soir ! », dit Charlotte.

« C'est exact ! » Maman sourit. « Tu es allée voir le feu d'artifice même si tu avais peur. Ensuite, notre Père céleste t'a aidée à calmer tes craintes. Il t'a aussi aidée à voir la beauté des feux d'artifice à l'aide de tes autres sens. »

Charlotte pense aux couleurs vives dans le ciel et sourit. Elle n'aime toujours pas les grands bruits. Elle en a toujours peur, mais elle sait que notre Père céleste l'aidera toujours à être courageuse. ●

« Ne crains rien, car je suis avec toi » (Ésaïe 41:10).